



Vorlage Nr. 23-O-23-0001

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 17. Januar 2023

Absolutes Halteverbot im Kreuzungsbereich Graf-Gerlach-Straße (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, ein absolutes Halteverbot von ca. 10 Metern an der Ecke (Kreuzung) untere Graf-Gerlach-Straße/Schuppstraße und an der Ecke (Kreuzung) Graf-Gerlach-Straße/Flandernstraße einrichten zu lassen.

Begründung:

Die Buslinie 18 fährt stadtein- und stadtauswärts den gleichen Weg über die Schuppstraße, Graf-Gerlach-Straße und Flandernstraße. Hier gibt es für die Busse immer wieder Probleme beim Abbiegen (besonders für Gelenkbusse), da sehr oft Autos kurz vor den Einmündungen parken. Der 5-Meter-Abstand (laut StVO) ist für die Busse zu gering bemessen. Hinzu kommt, dass an der Ecke Graf-Gerlach-Straße/Flandernstraße in Fahrtrichtung auf der rechten Seite ein in die Fahrbahn ragender opulenter Baum steht. Vor allem in der Dunkelheit ist das Abbiegen für die Busfahrer eine besondere Herausforderung mit erhöhter Unfallgefahr.

Beschluss Nr. 0004

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Bauer
Ortsvorsteher